



Position de l'ADC sur **L'utilisation du latex en dentisterie**

Le latex est un matériel communément utilisé dans la fabrication de gants et d'autres matériaux et fournitures utilisés dans les cabinets dentaires, dont les digues dentaires.

À la fois les patients et le personnel de soins dentaires peuvent être allergiques au latex.

Les recommandations de l'ADC sont :

1. Les patients devraient être interrogés pour savoir s'ils souffrent d'allergies. Le cas échéant, on devrait leur demander s'ils ont déjà fait une réaction à des ballons ou à des gants de caoutchouc, car une réaction à ces articles courants peut indiquer une allergie au latex.
2. On devrait utiliser des produits exempts de latex pour les patients qui ont déjà fait une réaction à des produits contenant du caoutchouc ou du latex. On devrait également porter une attention particulière aux patients qui présentent des risques accrus en raison d'une exposition chronique au latex, par exemple ceux qui doivent subir des cathétérismes répétés parce qu'ils sont atteints de spina-bifida, de paraplégie ou de quadriplégie. Il existe des gants médicaux sans latex; il faut donc lire l'étiquette des produits.
3. Si un membre du personnel dentaire souffre de problèmes cutanés après une exposition au latex, cette personne devrait être dirigée vers un allergologue qualifié pour subir des tests et déterminer si elle souffre d'une allergie au latex.

Conseil d'administration de l'ADC

Ratification de la version anglaise : février 2005

Révision : juillet 2012